Fecha:19/09/2024Audiencia:15.600Sección:LOCALVpe:\$638.334Tirada:5.200Frecuencia:DIARIO

 Vpe pág:
 \$1.045.600
 Difusión:
 5.200

 Vpe portada:
 \$1.045.600
 Ocupación:
 61,05%

Pág: 12





## Escuela Coronel Santiago Bueras celebró su aniversario con música y reconocimientos a la trayectoria educativa

> Uno de los momentos más destacados de la jornada fue la realización de la decimosexta versión del "Clásico de Inglés", una actividad emblemática de la institución que busca potenciar la enseñanza de la lengua inglesa fuera del aula.

I pasado martes 27 de agosto, la Escuela Coronel Santiago Bueras de Puerto Natales celebró su 86º aniversario con una velada especial que congregó a toda la comunidad educativa en una jornada de emociones y homenajes. El evento contó con la presencia del seremi de Educación, Valentín Aguilera, y del delegado presidencial de la provincia de Ultima Esperanza, Guillermo Ruiz, quienes participaron activamente en las actividades y entregaron reconocimientos a funcionarios, docentes y asistentes de la educación por sus años de servicio y dedicación.

Uno de los momentos más destacados de la jornada fue la realización de la decimosexta versión del "Clásico de Inglés", una actividad emblemática de la institución que busca potenciar la enseñanza del idioma inglés fuera del aula, alineándose con los sellos educativos que promueve la escuela. Ba-



jo el título "All Time Movie Songs", estudiantes desde prekínder hasta 8º año básico deleitaron al público con interpretaciones de canciones icónicas de películas que han marcado generaciones.

Con la participación de aproximadamente 400 estudiantes en escena, el evento fue una muestra del compromiso y la colaboración de toda la comunidad educativa, incluyendo a docentes, asistentes de la educación y familias. Cada interpretación reflejó no sólo el talento de los estudiantes, sino también el arduo trabajo de preparación y coordinación detrás de cada número musical.

José Legüe, profesor de inglés de la escuela, expresó su satisfacción con el desarrollo de la actividad: "Esta instancia demuestra



que el aprendizaje no se limita al aula. Las canciones en inglés son una herramienta poderosa para desarrollar la producción oral en nuestros estudiantes. Fuimos capaces de entregar un espectáculo de alto nivel, y la comunidad se fue contenta. Esta celebración fue el mejor regalo que pudo recibir la escuela en su aniversario".

Emma Suárez, estudiante

del 8° año B, compartió su experiencia participando en el evento: "Fue una experiencia muy enriquecedora. Todos los cursos colaboramos para cantar en un mismo espacio, y fue entretenido poder disfrutar tanto de nuestras canciones como de las de los otros cursos. Fue una gran forma de celebrar el aniversario de nuestra escuela".